

Gewerkschaft der Polizei

top@ktuell

landesbezirk@gdpbayern.de

eMail-News 29/2004

Lebensarbeitszeit: Ministerpräsident legt sich fest

In einem Brief an den Landesvorsitzenden hat Ministerpräsident Edmund Stoiber, die Ablehnung der Erhöhung von Zusatzurlaubstagen für Wechselschichtdienstleistende verteidigt.

Gleichzeitig legte er sich zur Lebensarbeitszeit für Polizeivollzugsbeamte fest.

Zitat:

„Im Übrigen versichere ich Ihnen, dass die im Vollzugsdienst bestehende Altersgrenze von 60 Jahren abgesehen von Führungsfunktionen des höheren Dienstes beibehalten wird.“